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RÉSUMÉ. OpenFEM (www.openfem.net) est une boîte à outils éléments finis, développée par
SDTools et l'INRIA, dans les environnements de calculs matriciels MATLAB et SCILAB et est
distribuée avec une licence libre de type LGPL. La Structural Dynamics Toolbox
(www.sdtools.com/sdt) est un produit commercial sous MATLAB. La SDT utilise OpenFEM
comme moteur de calcul élément fini, fournit des outils de pré- post-traitement intégrés et des
interfaces avec de nombreux codes élément fini (NASTRAN, ANSYS, ABAQUS, PERMAS,
SAMCEF, etc.) et propose des extensions liées à la dynamique des structures : sous-
structuration dynamique et superéléments, corrélation calcul/essai et simulations
dynamiques.

ABSTRACT. OpenFEM is a finite element toolbox designed to be used within the open matrix
computing environments MATLAB and SCILAB. This toolbox has been jointly developed by
INRIA and SDTools and is freely distributed under the terms of the LGPL license The
Structural Dynamics Toolbox is a commercial product. The SDT uses the OpenFEM finite
element capabilities, provides pre- and post- post-processing tools, is interfaced to industrial
FE codes (NASTRAN, ANSYS, ABAQUS, PERMAS, SAMCEF, ...) and has extensions linked
to dynamic substructuring, test/analysis correlation and dynamic simulation. 

MOTS-CLÉS : éléments finis, logiciel libre, vibrations.
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Simulation cardiaque (INRIA MACS) – Simulation temporelle du contact 
frottement dans un ensemble de frein (SDTools, BOSCH).
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DYNAVOIE un outil pour la simulation d'interaction voie/véhicule 
(SNCF/SDTools) Evolution avec la vitesse de rotation de la réponse forcée d'un 
disque aubagé (MSSMat/SNECMA).



Modèle couplé plateforme/satellite pour simulation d'essai (ESA/ESTEC)-
Corrélation calcul/essai d’une poutre en nid d’abeille avec actionneurs piézo-
électriques (MSSMat/ONERA).
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